

## **01. März 2017, von Michael Schöfer Frühbucherrabatt**

Das private Raumfahrtunternehmen SpaceX will 2018 mit zwei Weltraumtouristen den Mond umrunden. Angeblich haben die beiden auf den Reisepreis bereits eine Anzahlung geleistet. Ich fürchte, auch mit Frühbucherrabatt ist so eine Reise für Normalsterbliche unerschwinglich.

---

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim  
URL des Artikels: [www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2005.html](http://www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2005.html)